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Dossier suivi par : 

         Catherine BAUER/ Manuela FILLINGER  

 

 

 

 

LISTE DE PRÉSENCE 

 

 Présent(e) Absent(e) ou excusé(e) 

ALLHEILLIG Roland x  

BOLLI Gilbert  abs 

CARRIERE Bernadette  abs 

DEDOURS Dominik x  

DEPOUX Bernadette x  

DIETEMANN Pierre  x  

DRESEL Claire x  

DUBOIS Daniel x  

FATH Emile x  

FROEHLY Jeannette x  

FUNFSCHILLING Jean-Claude x  

GAULARD Gilles  exc 

GHARBI Najette x  

KOELL Carole x  

KUHN Michèle  Démission janvier 2025 

MORTZ Robert x  

PICCO Christiane  abs 

RISS Monique x  

SCHNEIDER Chantal x  

SPENLIHAUER Christiane x  

STUTZ Geneviève x  

VEST Maurice x  

WETTEL Lucien x  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CONSEIL DES AINES  

Compte-rendu  

de la réunion du lundi 13 janvier 2025 
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Ordre du jour : 

 

1) Ouverture de la séance par le Président, M. Lucien WETTEL, 
 

2) Approbation du compte-rendu du 3 octobre 2024, 
 

3) Hommage à Monsieur Pierre LAVÉ, 
 

4) Vœux de Madame le Maire, 
 

5) Tour de table. 
 

 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

1- Ouverture de la séance par le Président  

 
M. le Président souhaite la bienvenue aux membres présents. 
 

2- Approbation du compte-rendu du 3 octobre 2024 
 

         Le compte-rendu est approuvé à l’unanimité. 
 

3- Hommage à Monsieur Pierre LAVÉ 
 
L’assemblée respecte une minute de recueillement en hommage à M. Pierre LAVÉ 
 

4- Vœux de Madame le Maire 
 
Madame le Maire présente ses vœux de bonne année, de joie, de bonheur et de bonne santé. 
 
Elle remercie les membres du Conseil pour leurs propositions faites en 2024, et notamment le 
travail accompli pour la réalisation des parcours pédestres. 
 
Elle remercie également le travail effectué dans les différentes commissions et précise que le 
Conseil des Aînés est un organe de participation citoyenne, de démocratie participative. Elle 
remercie les idées proposées, même si certaines ne peuvent être retenues tant dans la 
faisabilité que dans le financement. 
 
Elle passe à l’énumération des différents projets et travaux. 
 
Travaux : 
 
Quartier Centre : 
 

- Poursuite de la réfection de la Commanderie. La deuxième tranche devrait être livrée 
courant 2025 et les travaux de la dernière tranche du bâtiment central devrait démarrer 
avant la fin de l’année. 

- Poursuite du déménagement des collections du Musée du Papier Peint. 
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- Mise en sécurité incendie et rénovation des installations techniques des trois 
bâtiments. 

- Démarrage en avril des travaux de la Maison de la Musique qui accueillera l’école de 
musique et l’OHR dans les anciens locaux des services techniques. 

- Démarrage des travaux de la Forge en octobre 2024 et dont le bâtiment devrait être 
livré courant septembre 2025. Les abords seront identifiés, mais toutes les plantations 
ne seront pas terminées. 

- Réfection du gymnase Saint-Jean et vestiaires rafraichis. 
- Démarrage fin 2025 de la construction d’un nouveau périscolaire et d’une cantine rue 

de l’Ecole. Livraison prévue en 2027. 
-  

Quartier Ile-Napoléon : 
 

- Achèvement des deux bâtiments de l’école et réflexion au sein des Elus pour ramener 
l’école maternelle sur site afin d’en faire un groupe scolaire avec la Cité des Sports, le 
périscolaire et la crèche. 

 
Quartier Entremont : 
 

- Travaux achevés de la deuxième cour Oasis dans l’enceinte de l’école élémentaire. 
 
Quartier Romains : 
 

- Déplacement de la déchetterie communale, stockage extérieur et construction d’un 
hangar nommé le CTM 3 à côté de la chaufferie urbaine 

- Déménagement de la police municipale dans la loge du concierge de l’Hôtel de Ville. 
 

 
Projets : 
 

- Révision de la muséographie du musée du Papier Peint avant sa réouverture. 
- Etude en cours pour la rénovation et réhabilitation du COSEC avec questionnements 

concernant le plateau extérieur à conserver en extérieur ou le l’adjoindre à un bâtiment 
annexe. 

- Donner une nouvelle orientation à l’école de musique et l’ancien Hôtel de Ville pour en 
faire une Maison des Associations. 

- Travail de rénovation de la résidence autonomie « Les Glycines » en lien avec M2a 
Habitat. 

- A plus long terme, rénovation du presbytère Saint Léger. 
- Travaux sur le groupe scolaire du Centre, des Romains et du Trèfle. 
- Travail sur le plan de circulation au centre-ville. 
- Poursuite de la réfection des chaussées. 

 
Divers : 
 

- Début des travaux du nouveau Leclerc courant 2025. 
 

5- Tour de table 
 

✓ Mme LOUIS à reçu une demande de la part de l’EHPAD souhaitant des intervenants 
costumés du Conseil des Aînés et du Conseil Participatif à l’occasion de carnaval.  
Pas d’engouement, réponse négative. 
 
Elle signale que le travail sur les parcours pédestres avance bien et qu’une réunion est 
fixée fin janvier à ce sujet. 
 
Elle annonce la création d’un Conseil municipal des Ados que viendra présenter Mme 
ADAM lors d’une prochaine réunion. 
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Elle remercie chaleureusement les personnes qui se sont investies lors de la fête de 
Noël des Ainés et annonce dors et déjà la date de la prochaine fixée au 7 décembre 
2025. 
 
 

✓ Mme SPENLIHAUER remercie la Ville pour le repas de Noël des Aînés. Elle propose 
de revoir la gestion du parking et donne son sentiment sur le cadeau offert aux 
personnes qui se sont excusées et sur l’animation. 

 
✓ M. DEDOURS annonce une rencontre avec le périscolaire du Centre le 17 janvier à 

16h15 suivie d’une seconde le 28 janvier et dont l’intervenant sera M. FATH. 
 

 
✓ M. FATH signale une dangerosité pour les piétons sous le pont à la descente 

d’Entremont en direction de la rue de Mulhouse. Les trottoirs étants très étroits et un 
éclairage quasi inexistant, il suggère la mise en place de petites lumières au sol ou un 
marquage luminescent. 
Transmis au service travaux 

 

✓ Mme LOUIS propose d’associer le Conseil des Aînés et le Conseil Participatif à l’étude 

urbaine. Proposition votée à l’unanimité. 

Mme LOUIS se charge de convier M. GIRONA à la prochaine réunion du CA. 

 

 

16h10, M. WETTEL clôture la séance suivie de la galette des Rois avec les enfants du 

périscolaire Centre qui ont réalisé la décoration de la salle du Trèfle à l’occasion de la 

fête de Noël des Aînés. 

 

Prochaines réunions : 
 

CA : jeudi 27 mars 2025 à 14h15, salon des Commandeurs 

Réunion de Bureau : jeudi 6 mars 2025 à 10h30, salon du Lion 
 
 

 


